



DAS VERBINDET UNS.

Presseinformation

Wien, 3. Mai 2013

Das neue BlackBerry Q10 Smartphone ab Mai bei T-Mobile

T-Mobile Austria bringt Ende Mai das neue BlackBerry® Q10 nach Österreich. Das BlackBerry Q10 wird bei T-Mobile ab 0 Euro erhältlich sein und ist ab Mitte Mai online vorzubestellen.

Das BlackBerry Q10 ist das erste BlackBerry 10-Smartphone mit der klassischen BlackBerry®-QWERTZ-Tastatur. Es kombiniert die leistungsfähige BlackBerry 10-Plattform mit einer neu gestalteten physischen Tastatur und einem 3,1 Zoll großen 330 ppi AMOLED-Touchscreen-Display – dem bislang größten bei einem BlackBerry QWERTZ-Smartphone. Weitere Informationen zum Gerät unter <http://global.blackberry.com/smartphones/blackberry-q10.html>.

T-Mobile Austria GmbH

Barbara Holzbauer
Pressesprecher Unternehmen

Tel.: 0676 8200 6017

E-Mail: barbara.holzbauer@t-mobile.at

Weitere Informationen

Newsroom: <http://www.t-mobile.at/newsroom>

Pressefotos: <http://www.flickr.com/photos/t-mo-austria/sets>

Unternehmensblog: <http://blog.t-mobile.at>

Folgen Sie uns auf Twitter: <http://twitter.com/tmobileat>

Über T-Mobile Austria

T-Mobile Austria ist mit 4,1 Millionen Kunden der zweitgrößte Mobilfunkanbieter Österreichs. Das 1.400 Mitarbeiter zählende Unternehmen bietet Dienstleistungen und Services der Marken „T-Mobile“ und „tele.ring“ für Endverbraucher und Geschäftskunden an. T-Mobile Austria ist eine Tochtergesellschaft der Deutsche Telekom, einem der führenden Kommunikationsunternehmen weltweit. Im Geschäftsjahr 2012 erzielte der Konzern einen Umsatz von 58,2 Milliarden Euro.